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《テーマ》

5月１７日、待ちに待った運動会となりました。朝早くから御来賓、御家族地域の皆様においで

いただき、「蟹田小・中学校合同運動会」を盛大に開催することができました。蟹田小学校７０名

の児童と蟹田中学校５４名の生徒が、心を一つにして各競技や係活動に一生懸命取り組みました。

学校では合同運動会に向けて練習や準備、そして終わってから自分を振り返る時間、といった活動

を通して、子どもたちに仲間と協力することの大切さや係としての責任感、チームとしての連帯感

を育むことを目標に取り組みました。どの活動にも言えることですが、本番当日よりも、本番を迎

えるまでの練習や準備、事後の振り返りの中にこそ、子どもたちの心や体の成長を促す場面が多く

あります。私たちは、子どもたちが社会に出る前に必要な学力や、豊かな心を身に付けることがで

きるような教育活動を展開していきますので、今後も保護者や地域の皆様の御協力をお願いします。

白組選手団 先導 石岡穂椛さん 赤組選手団

応援団長が中心となり、各色組を

まとめ上げ、工夫を凝らした迫力

ある応援でした。

運動会終了後の２０日には運動会振り返り集会が行われました。各色組に分かれ、個々の頑張りを賞

賛しながらとても充実した振り返り集会となりました。一部生徒の感想を紹介します。

白組は準優勝でしたが、行進、応援ともに優勝でした！応援は自分で言うのもなんですが、今まで見て

きた中で一番素晴らしいと思いました。白組、来年は頑張れ！

３年間赤組で最初で最後の優勝ができてよかったです。リレーもアンカーできたし、副団長もや

ったし、悔いはないです。中学校最後の運動会楽しかったです。

交友会種目の準備がしっかりとできたのでよかったと思います。一番の懸念点だった行進は肘を伸ばしてももを上げることを

意識して頑張れました。実りのある運動会にできたので次の活動も準備をぬかりなく行いたいです。

僕は運動会白組幹部だったので応援を一番頑張ったと思います。理由

はみんな一致団結していて声も大きかったので大変よく頑張ったと思いま

す。

中学校に入って２回目の運動会を通して去年よりもたくさん自分から動

けるようになったと思います。そして「応援」と「行進」どちらも勝てたので来

年は手本になるように頑張りたいです。 １ 日

２ 月 中体連強調週間～６日

一番頑張ったことは応援です。３年生を中心に今までやってきたことを思 ３ 火 耳鼻科検診 ALT SC

い出して精一杯やりました。この経験を生かして来年になったら僕たちが ４ 水 ALT 諸費 全校集会

１、２年生を引っ張っていけるように頑張りたいです。 ５ 木

６ 金 東青地中体連夏季大会壮行式

運動会を終えて、沢山のことを学んだし、昨年よりも良い運動会になった ７ 土 東青中体連夏季大会 １日目

と思いました。昨年できなかったことを今年できたので良かったです。今年 ８ 日 東青中体連夏季大会 ２日目

は準優勝だったけど行進と応援は優勝できたので良かったです。 ９ 月 東青中体連夏季大会 ３日目

１０ 火 ALT

応援合戦ではみんなが大きい声を出して自分ももっと声を出すことができ １１ 水 振替休日

たので良かったです。優勝はできなかったけど行進や応援で勝つことがで １２ 木 振替休日

きたので良かったと思いました。来年は優勝できるように頑張りたいです。 １３ 金 報告会

１４ 土

今年の運動会は全力で楽しむことができました。行進はしっかり腕を上げ １５ 日 学習強調週間 ～１９日

ることができたし、応援合戦では大きい声を出しました。全員リレーでバトン １６ 月 東青教育事務所所長訪問 SSW

を落としたのは悔しかったけど最後まで諦めないで運動会に取り組めたの １７ 火 ALT SC

は良かったです。 １８ 水 ALT

１９ 木

今年は赤組が６年ぶりの優勝ができ ２０ 金 前期中間テスト

た。赤組も白組もどちらも頑張ってい ２１ 土

て感動する運動会なった。 ２２ 日

２３ 月 学級会

赤組念願の優勝を手に入れることができて良かったです。今年は私も先 ２４ 火 委員会・中央議会 ALT

輩という立場なので３年生の話をしっかり聞き、それを１年生に繋ぐことが ２５ 水 ALT

できて良かったです。来年は私たちの番なので、３年生をよく見てこれから ２６ 木 歯科検診

の活動に生かしていきたいです。 ２７ 金 全校集会

２８ 土

２９ 日

３０ 月


